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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「四つのテスト」 

� 3分間スピーチ；中畑安伴君 

� 卓話；千田佑兵職業奉仕理事 就任挨拶 

  猪阪成宏社会奉仕理事 就任挨拶 

   下野純司国際奉仕理事 就任挨拶 

� 第1回理事会 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

7/10 38(7) 23(2) 0 69.70% 

7/3 38(7) 27(3) 0 79.41% 

6/26 40(8) 24(3) 1 71.43% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 7月 20日(日) インターアクトクラブ年次大会 

� 7月 24日(木) 3分間スピーチ；千田佑兵君 

�      フォーラム「私（会員各位）の希望する TRCコンテンツ」 

� 7月 27日(日) 2013-2014年度 青少年交換長期派遣学生帰国報告会  

� 7月 31日(木) 3分間スピーチ；豊田圭郎様 

�      クラブアッセンブリー 

� 8月 7日(木) 卓話；ロータリー財団地区委員長 

四つのテスト 

真実かどうか 

みんなに公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどう

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2014201420142014 年年年年 7777 月月月月 10101010 日日日日    第第第第 2542542542545555 回回回回        例会記録例会記録例会記録例会記録    

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●2013-2014年度青少年交換学生 村本陽菜さんのカウンセラー･･･豊岡敬君 

長期派遣学生でアメリカに留学していました、富田

林高校の村本陽菜さんが、伊丹着の全日空便で成田か

ら 7月 7日(月)19:20に帰国されました。富田林ロー

タリークラブからは、千田前会長、辰已前委員長とと

もにお迎えに行きました。日本から出発する時は、乗

り継ぎ便に間に合わないという大変なことになりま

したが、帰国はスムースだったようです。 

 

 

●ローターアクト委員会･･･田中正章君 

 RACの委員会報告いたします。 

来る 7/18（金）ローターアクトクラブの例会を開催します。場所は鳥居さんからの連絡待ちです

が、今年は近畿大学生、関学生が多く入会しました。また豊岡会長の会社の方もアクトに入会し

ていただく予定です。今年は積極的な活動が出来そうなので、皆様方の多くのご支援をお願いし

ます。尚、学生諸君の学校帰りに例会を開催する事も有るので、大阪市内での開催も予定してい

ます。7/18（金）の例会場所は、後日案内いたします。 

 

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 来る 8月 21日(木) 家族親睦旅行「京都 貴船 暑気払い」を企画しました。 

皆様、ご家族様、ご参加よろしくお願い致します。 

 

 

2014201420142014----2015201520152015年度年度年度年度    今後今後今後今後ののののプログラムプログラムプログラムプログラム    
  

 3分間スピーチ 卓話もしくは行事 

8月 14日(木) なし 休会（お盆のため） 

8月 21日(木) なし 親睦旅行 京都貴船暑気払い 

8月 28日(木) 上野君 ガバナー訪問 

9月 4日(木) なし フォーラム：テーマ未定 

9月 11日(木) 柳本君 卓話：辰已君 

9月 18日(木) 大元君 卓話：外部者 

9月 25日(木) 橋本英樹君 卓話：下野君 

10月 2日(木) なし 卓話：未定 

10月 9日(木) 辰已君 卓話：未定 
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会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬会長会長会長会長    

 台風 8号が近づく中、例会にご参集頂き、ありがとうございます。私は、明日、韓国に出張の

予定なのですが、台風の影響で飛行機が飛ぶか飛ばないかで心配をしております。7月 7日（月）

に長期交換学生で、アメリカのオハイオ州に派遣されておりました、村本陽菜さんが帰国をされ

ました。千田会員、辰已会員と共にお迎えに行ってきました。1年間の留学を経て、村本さんは

一回りも逞しくなったような印象をもちました。7月 27日(日)に地区青少年交換委員会による帰

国報告会があるのですが、ぜひ夏休み中に、富田林ロータリークラブの例会にも来て頂いて、帰

国報告をして頂きたいと思います。私は、古本屋巡りをすることが好きで、以前、心斎橋の中尾

書店で、「地域の伝説と民話」という本を買っていました。昭和 51年に富田林青年会議所が編纂、

出版した本です。豊田会員が 3分間スピーチの中で、この本に触れられていたことがありました。

丁度、豊田会員が JCの理事長だったころの事業で、地元の伝説や民話を編纂したものです。と

ころが、当時は資金不足で出版が危ぶまれていたところ、富田林ロータリークラブの資金援助に

よって無事に出版に漕ぎ着けられることができたそうです。この本に眼を通すと、地元の伝説や

民話を後世に残す立派な事業だと思うのですが、富田林ロータリークラブの協力が無ければ、で

きない事業だったと思います。青年会議所が中心となっての地域貢献ではありますが、このよう

な形の奉仕も重要なことであると思いました。 

 

クラブ奉仕理事クラブ奉仕理事クラブ奉仕理事クラブ奉仕理事就任就任就任就任のののの挨拶挨拶挨拶挨拶････････････横山素夫君横山素夫君横山素夫君横山素夫君    

クラブ奉仕とは何かを考えた時、それはロータリークラブ関連、特に富田林 RCから受けた恩

恵をクラブに恩返しすることであろうと考えます。現代の社会性の中で生きている私たちは、多

くの人からさまざまな恩恵を与えてもらっています。それを意識することによってまた『恩返し』

をしてゆくことが大切だと考えます。 

奉仕という言葉は英語の直訳なので、日本語の感覚としてピンと来ませんが『恩返し』と読み

替えることによって理解しやすくなると私は考えています。親からもらった多くの恩を自分の子

供に返していくように、不特定多数の人々に有形無形の恩返しをしていくことが大切と思うわけ

です。 

で、ここまでは意見ですが具体的な行動をどうするかという話では、親睦に関しては、今年度

は委員長が多くのイベントを、月平均 1回の割合で計画しているのでその実施をサポートしてい

きたい。親睦イベントに関しては TRC の中心的な動きになるので、できるだけ早期に計画し理

事会の承認を得て実施の 2ヶ月前までにはお知らせするという手順で進めてゆきます。 

また、私自身が会長の要請でプログラム委員長も兼務するので、予定を立てることと理事会の

承認や、実施の緊急な変更に関しても臨機応変な対応が取れると考えています。そのプログラム

に関しては、前半の半年の概略計画は既に出来上がっています。その中で地区委員長の卓話やク

ラブアッセンブリー、ガバナー訪問等と連携したフォーラムを開催したいと思っています。一方

卓話に関して、会員の内部卓話に関しては、何でも好きなことをしゃべればよいというのではな

く、オーディエンスの希望という視点も取り入れてゆきたいです。会員卓話もクラブ内のコミュ

ニケーションの重要性という意味で『質疑応答』を重視したいと考えています。外部卓話に関し

ても会員からの依頼に関して、「なんでもいいよ」「だれでもいいよ」ではなくて、十分な質疑に

対応できる知見を持っているか否かの精査をしてからにしたいと考えています。寄付や販売が前
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提にある卓話も×です。 

会報に関しては、会員間のコミュニケーションと記録という大きな要素以外に、外部に対する

アピールという意味でもHP公開を実施したいと考えています。過去の時点で問題が発生して情

報公開が制限された形になっていますが、『あれをしちゃいかん、これをしちゃいかん』ではク

ラブの哀退の大きな原因になります。やらなかったことで、大過なく済んだというのでなく、や

ってみて間違っていたら修正していくというポジティブな生き方のほうが私は好きです。会報委

員長は重大な間違いが起こらないように細心の注意を持ってチェックしてくれます。会員の皆さ

んは今後の TRCのためにも意気軒昂な会員通信の投稿をよろしくお願いします。 

 

新世代奉仕理事新世代奉仕理事新世代奉仕理事新世代奉仕理事就任就任就任就任のののの挨拶挨拶挨拶挨拶････････････瀧瀧瀧瀧    成和君成和君成和君成和君    

事業計画：今年度は青少年・新世代活動に力を入れたいという会長の方針の下、具体的にいか

なる活動ができるか会員の方々のご意見を聞きながら進めたい。 

 （地域発展・被災地域の方々のための活動・地域の青少年のための活動等を検討する） 

内容は 

1. 地域の青少年とともに活動を考えていく 

2. IAC、RACの増強と飛躍的な活動を目指したい。 

3. 留学生と共に行動したい。＝RACの例会に出て貰う。 

4. 地区ライラについては、アクトたちの意見を下に参加を考えたい。 

今年度は以前のライラ委員の方が運営されるので、盛り上げる方向で考えています。なお、今日の会

長の話で、地元の各ボランティアをされる団体との協調も大事と言っておられましたが、富田林 RC

の新世代会議は当初は、商工会青年部、JC、一般の若い人、なども一緒に参画されていました。この

件については今後については検討を要すると思います。 

また私案ですが、前年度に作成した、クリスタルガラスの作品をアクトと共に大槌町に届けること

もよいのではないかと思っております。（ただこれは、年度活動の 1部としかならないですが・・） 

卓話の最後に一昨年、インターアクトの作詞で作曲家の北野先生に仕上げて頂いた歌“現を生きる”

を田中 RAC委員長の下で歌って卓話としました。 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺豊岡君  今晩の慰労会、ありがとうございます 

☺橋本竜也君 本日夜、猪阪さん宜しく 皆様、暑い日が続きますが、体に気をつけて下さいね 

☺中禮君 前年度会長幹事様、お世話になりました  

  そして今年度会長幹事様、宜しくお願い致します        小計 18,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺壺井君 奥様誕生日          小計 5,000円 合計 23,000円 累計 297,000円 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP    

・2013-2014年度青少年交換長期派遣学生 村本陽菜さんお迎え（7月 7日） 

豊岡君、千田君、辰已君 


